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Résumé de I'étude :

Cette e'tude visait a’ identifier la possibilite” de suicide parmi les consommateurs de drougues déviants et
a’ considérer les différents besoins psychologique de ce groupe et les pressions environnementales les
plus importantes auxquelles lis sont exposes. Pour cela nous nous sommes appuyés sur le suivi de
I'approche clinique en utilisant une méthode d’étude de cas; et nous avons également applique’ un
ensemble d'outilis de collecte . les données consistaient en un entretien semi-dirige’; un test projectif de
compréhension du sujet et I''échelle de probabilité de suicide pour adultes de Bachir Maamria nous

avouns atteint les résultats suivants :

® |'usager de drogue déviant a la possibilite’ de se suicider .
® Les déviants consommateurs de drogues souffrent des mémes besoins psychologiques .

® les toxicomanes délinquants subissent subissent les mémes pressions

environnementales .

Mots-clés :

Possibilite” de suicide , délinquances, drogue
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The summary of the study :

The study aimed to identify the possibility of suicide among deviant drug users and to
consider the various psychological needs of this group and the most important environmental
pressures to which they are exposed .

In this we relied on following the clinical approach using a case study méthode, and we also
applied a set of collection tools . The data consisted of a semi-directed interview a projective
topic undersanding test and the suicide probabilitiy scale for adults by Bachir Maamria . We
have reached the following results :

e The deviant drug user has the possibility of committing suicide .
e Déviants who use drugs suffer from the same psychological needs .
e Delinquent drug users suffer from the same environmental pressures .

Key words : possibility of suicide , delinquents , drugs
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